

Auf dem Kutschbock der Sonne entgegen

Bei schönstem Sonnenschein durften am 05. Oktober 2022 die Kinder die Leinen selbst halten und Vivi durch einen kleinen Parcours lenken.

„Ich bin schon so aufgereggt und auch ein bisschen ungeduldig, sagte die sechsjährige Mailin bei ihrer Ankunft auf dem Pferdehof Mildsiefen. „Ich war ja schon ganz oft hier bei euch und jetzt darf ich selbst die Leinen halten?“, fragte die sechsjährige Klara.

Nachdem alle zehn Kinder ihre Helme und Handschuhe verstaut hatten, wurde auf dem Reitplatz mit Stangen und Pylonen ein kleiner Parcours aufgebaut. Danach mussten sich erstmal alle mit selbstgebackenem Marmorkuchen stärken, bevor die Mädchen in zwei Gruppen aufgeteilt wurden.

Fünf Kinder bereiteten das Shetlandpony Vivi für die Kutschfahrt vor, während die anderen Kinder aus Toilettenrollen ein Pferd bastelten. Die Zwillinge Maja und Mia durften als erste mit auf dem Sulky fahren und konnten Vivi auch schon ganz gut durch den Parcours lenken. „Können wir auch noch ein paar Runden im Trab fahren“, fragte die vierjährige Lena, „das wackelt immer so schön“. Gesagt, getan, und den Kindern stand das Lächeln im Gesicht geschrieben.

Nach einer Zeit wechselten die beiden Gruppen, so dass am Ende jedes Kind einmal selbst Kutsche gefahren ist und alle ganz stolz ihr selbstgemachtes Pferdchen mit nach Hause nehmen konnte.